



Talente können sich bis Dienstag auf Förderpreis bewerben

Bürgerstiftung sucht nach jungen Vechtaern, die in ihrem Bereich Bemerkenwertes geleistet haben

Vechta (vk). Letzte Chance für junge Talente aus Vechta: Am Dienstag (15. September) endet die Bewerbungsfrist für den Förderpreis „Du hast es drauf“. Die Bürgerstiftung möchte junge Leute mit einem Preisgeld in Höhe von 6000 Euro unterstützen. Bewerben können sich 16- bis 25-Jährige.

Sie können in verschiedenen Bereichen bemerkenswerte

Leistungen gezeigt haben. Die Stiftung spricht talentierte Schüler ebenso an wie Azubis, Ehrenamtliche, Freiwillige, die ein soziales Jahr absolvieren, oder Künstler, die mit ihren Ideen etwas bewegen.

Die Bürgerstiftung schreibt den Förderpreis bereits zum dritten Mal aus. 2012 erhielt Florian Thie die Auszeichnung für seine herausragenden Leistun-

gen im Bereich der Kryptographie. Der damalige Schüler hatte für seine Facharbeit ein Verfahren zum Schutz von Daten entwickelt. 2008 wurde Fabian Oehl mit dem ersten Preis für seine schauspielerischen Leistungen und seine theaterpädagogische Arbeit ausgezeichnet.

Wichtig ist der Bürgerstiftung, dass die Preisträger mit dem Geld ihre Entwicklung vor-

antreiben. Bewerberinnen und Bewerber schreiben einen Text – maximal 1000 Wörter – über ihre Fähigkeiten und Leistungen und schicken ihn an die Bürgerstiftung, Burgstraße 6, Vechta, Telefon 04441/ 886-300; Mail: info@buergerstiftungvechta.

■ **Infos:** buergerstiftungvechta.de; facebook.com/buergerstiftung.vechta.